

UN MODERNO Y SOFISTICADO TERMINAL DE COMBUSTIBLES SE CONSTRUYE EN CUENCA

Uno de los principales terminales de productos limpios que posee la EP PETROECUADOR, es el Terminal de Cuenca, facilidad operativa que le permite transportar, almacenar y despachar combustibles para las provincias de Azuay, Cañar, Zamora Chinchipe y Morona Santiago, en beneficio de más de un millón de ciudadanos.

Al hablar de terminales con mayor capacidad de stock de combustibles, es importante mencionar el de Cuenca, ubicado en el sector de Challuabamba, de la ciudad del mismo nombre, en la provincia del Azuay; desde allí, cada día, cientos de tanqueros, llenos de combustibles, salen a las diferentes provincias del Sur del país para entregar el hidrocarburo.

Por su relevancia para el desarrollo económico del Sur del país, en este terminal, hoy se realizan trabajos de nueva infraestructura, construcción de tanques de almacenamiento de combustibles y esferas de gas, que le permitirá aumentar su capacidad de stock de derivados de 120 a 300 mil barriles.

La ampliación del nuevo terminal de Cuenca es muy importante, no solo para la provincia del Azuay, sino para todo el Austro ecuatoriano, debido a que se incrementará en un 60% la capacidad instalada y ofrecerá un mejor servicio, ya que el nuevo terminal y sus instalaciones son construidos con tecnología de punta

Con el nuevo proyecto, Poliducto Pascuales-Cuenca, el terminal contará, adicionalmente, con dos tanques de almacenamiento de diésel de 45.000 Barriles, cada uno, dos tanques de gasolina extra con un total de 80.00 barriles, dos tanques de gasolina súper de 15.000 barriles cada uno y dos esferas de gas de uso doméstico con un total de 3 200 toneladas métricas.

Las provincias abastecidas desde el terminal de Cuenca son Cañar, Azuay y Morona Santiago, con un promedio de despacho de 500 mil galones de cuatro combustibles: gasolinas Súper y Extra, diésel Premium y diésel 2

El nuevo poliducto Pascuales-Cuenca obedece a la necesidad de contar con un sistema de transporte que garantice el abastecimiento oportuno de combustibles de manera segura para las provincias de la zona sur del país: Azuay, Cañar, Loja, Morona Santiago, Zamora Chinchipe, El Oro, Guayas y Bolívar.